

奈良の丘だより

横浜市立奈良の丘小学校

学校教育目標

4月号

笑顔いっぱい チャレンジいっぱい 奈良の丘



- 自ら考え、進んで行動する子を育てます
- 互いに認め合い、高め合う子を育てます
- たくましく、共に生きる子を育てます

学校ホームページ更新中

<http://www.edu.city.yokohama.lg.jp/school/es/naranooka>

ご入学 ご進学 おめでとうございます

学校の桜も咲き誇り、色とりどりの草花も咲き始め、本格的な春の訪れを感じる季節となりました。本日、子どもたちは新学年を迎え、元気に登校してきました。

3月に87名の子どもたちが巣立っていきましたが、今年度は新たに1年生75名を迎え、28年度は464名で、奈良の丘小学校はスタートします。

子どもたちは、4月の始業式の朝を“わくわくドキドキ”の思いで迎えたことでしょうか。新しい先生や友だちとの出会い、そして、新学年での学校生活に期待と少しの不安を抱えながらも、「〇〇ができるようになりたい」「〇〇をがんばる」という前向きな気持ちにあふれています。その気持ちの表れが「あいさつ」です。

毎年、4月は元気な「あいさつ」の音が響き渡る学校ですが、徐々に声が小さくなってしまいます。1年間の成長の過程かもしれませんが、4月当初の希望に満ちた気持ちが徐々に薄れているとも考えられます。学校は、子どもたちの前向きな気持ちを大切に、期待に応えられるよう全力で教育活動に取り組んで参ります。

また、「あいさつ」は、人と人をつなぐ大切なコミュニケーションの基本となります。子どもたちが、たくさんの人とつながることができるようサポートしていきます。

28年度も、学校教育目標「笑顔いっぱい チャレンジいっぱい奈良の丘」をかかげ、職員一同、活気ある元気な学校づくりに取り組んで参ります。保護者・地域の皆様、本年度もご理解・ご協力をどうぞよろしくお願い申し上げます。

卒業式

3月18日、多くの皆様方に祝福され、87名の子どもたちが本校を卒業いたしました。大きなランドセルを背負って入学してからの6年間で、たくましく成長して卒業する姿は、教職員にとってもこの上ない喜びです。小学校で培った力をもとに、中学校での更なる飛躍を期待しています。

